

Ressort: Vermischtes

Rotes Kreuz: Deutsche Geiseln in Kolumbien frei

Bogotá, 08.03.2013, 19:45 Uhr

GDN - Die in Kolumbien entführten deutschen Touristen sind wieder frei. Die beiden 69 und 73 Jahre alten Brüder seien in einem ländlichen Gebiet in der Provinz Santander Vermittlern übergeben worden, wie das Internationale Komitee vom Roten Kreuz am Freitag in Bogotá mitteilte.

Weitere Hintergründe wurden zunächst nicht bekannt. Die beiden Touristen waren Anfang November 2012 im Norden Kolumbiens verschleppt worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9486/rotes-kreuz-deutsche-geiseln-in-kolumbien-frei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619